



AUTOBUS

affiches intérieures



POURQUOI CHOISIR LES INTÉRIEURS D'AUTOBUS ?

Les intérieurs d'autobus parlent aux usagers des transports en commun: une clientèle captive et fidèle dans ses déplacements. Interagissez avec eux, amusez-les! Invitez-les à vous rejoindre sur le web ou sur le terrain! Les affiches intérieures sont parfaites pour les messages plus longs et comme elles sont installées à hauteur des yeux des passagers debout ou en route vers un siège, il est impossible de ne pas les voir.

««« intérieurs d'autobus



Des canadiens utilisent les transports en commun chaque semaine.

Qui sont-ils :

- jeunes adultes • diplômés universitaires
- professionnels ou cadres
- dirigeants ou propriétaires d'entreprise

intérieurs d'autobus »»»

